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質問1 町主導でさらなるIT導入の後押しを！
質問2 ふるさと納税を活用し、讃岐神社の整備を！
質問3 広陵町の電算システムのIEサポート
　　終了への対応は

 11月25日 全員協議会
　※予算案や条例改正案等の議案について役場から議会への説明
 11月29日 質問通告締切
　※一般質問の質問内容を議会事務局に提出する期限
 12月 7日~21日 本会議
　※初日に議案の趣旨説明が行われます。議案の説明の後、
　　　　各議員からの一般質問となります。一般質問の後、
　　各委員会にて議案を審議し、最終日に採決を行います。

詳細は下部に記載

27歳 最年少広陵町議会議員

もくじ
● 12月議会の概要
● ワクチン接種の現状について
● 子育て世帯への
　10万円給付の所得制限撤廃
● 事業復活支援金
● 靴下の町広陵町！
● ● YouTubeでも発信中！

● 1994年3月23日生まれ
● 広陵西小/広陵中/畝傍高校/大阪大学法学部
● 2016年ITベンチャー企業(株)エクス入社
● 2019年First Step開業（主にIT事業を手掛ける）
● 2020年広陵町議会議員選挙初当選

プロフィール

  ↓SNSでも発信中！↓

討議資料広陵町を元気にする会活動報告書NO9　発行月：2022年2月

2022年。青年らしく励みます！

かぐや姫の里として、「かぐやちゃん
」を筆頭に町をPRする広陵町であ
るが、かぐや姫由来の地である「讃
岐神社」は整備が進んでいません。
そこで、次のように質問しました。



↑支給上限額とその基準
事業復活支援金→

事務局HP→
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